

# PlantaDoce.

Empresa

## Pfizer inicia un ensayo de un medicamento oral contra el Covid-19

La farmacéutica asegura que es un “potente inhibidor de proteasas con actividad antiviral contra el Sars-Cov-2” y otros coronavirus.

PlantaDoce  
24 mar 2021 - 10:00



Pfizer continúa investigando para acabar con el coronavirus. La farmacéutica estadounidense, fabricante de una de las vacunas autorizadas contra el Covid-19, ha anunciado que ha iniciado un ensayo clínico en Estados Unidos para comprobar la efectividad de un fármaco que se administra por vía oral.

**La farma explica en un comunicado que su fármaco, llamado PF-07321332, ha demostrado en estudios *in vitro* ser un “potente inhibidor de proteasas con actividad antiviral contra el Sars-Cov-2” y otros coronavirus, lo que sugiere su “potencial” para el tratamiento del Covid-19 y otras “amenazas”, destaca la multinacional.**

“Hemos diseñado PF-07321332 como una potencial terapia oral que podría ser recetada con la primera señal de infección, sin requerir que los pacientes sean

---

# PlantaDoce.

---

hospitalizados o estén en cuidados críticos”, afirma el jefe científico de la empresa, Mikael Dolsten.

## **Pfizer registró un beneficio neto de 7.989 millones de euros en 2020**

Pfizer registró un beneficio neto atribuido de 9.616 millones de dólares (7.989 millones de euros) en 2020, un 40,9% menos respecto al mismo periodo de 2019, según consta en una nota para inversores junto a los resultados económicos correspondientes al último ejercicio.

**El grupo aumentó sus ventas anuales un 1,8%, hasta 41.908 millones de dólares.** Por sectores, la facturación de Pfizer en el área de medicina interna se incrementó un 2%, hasta 9.003 millones de dólares; los ingresos del área de oncología se elevaron un 21%, hasta 10.867 millones de dólares y las ventas de vacunas ascendieron a 6.575 millones de dólares, un 1% más.

Por el contrario, los ingresos del área de inmunología de Pfizer se redujeron un 4%, hasta 4.567 millones de dólares y la facturación del área de enfermedades raras se elevó un 29%, hasta 2.936 millones de euros.